

ANFRAGE

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend ausländische Orden und Ehrenzeichen

Wie die allermeisten Staaten der Welt ehrt auch die Republik Österreich in- und ausländische Persönlichkeiten, die im Interesse unseres Landes besondere Leistungen erbracht haben, durch die Verleihung sogenannter „sichtbarer Auszeichnungen“. (Quelle: www.bundespraesident.at)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

1. Wie viele Mitglieder Ihres Ressorts, Kabinetts, bzw. nachgeordneter Dienststellen, erhielten seit 2013 ausländische Orden, oder Ehrenzeichen? (aufgegliedert nach Personen, Dienststellen, Orden, bzw. Ehrenzeichen, verleihende Staaten / Organisationen und Jahre)
2. Was waren die jeweiligen Gründe für diese Ehrungen?
3. Waren derartige Ehrungen / Auszeichnungen mit finanziellen Zuwendungen verbunden?
4. Wenn ja, welche?
5. Wenn ja, in welcher Höhe?



Handwritten signatures of the members of the delegation, including Christian Doppler, Stefan Bernhard, and others, are visible in the bottom right corner of the page.

